



Exposición antológica de Antonio Gala,

Salamanca

El escritor Antonio Gala reconoció ayer en Salamanca que la semana pasada habría deseado apoyar al movimiento 25-S, rodeando el Congreso de los Diputados, convencido de que se necesitan manifestaciones ciudadanas «rotundas», porque las «contundentes» resultan ya ineficaces, reflexionó en Salamanca, durante la presentación de una exposición de jóvenes artistas auspiciada por la fundación que lleva su nombre.

Gala reconoció que está escribiendo un nuevo libro de memorias, aunque le está saliendo más extenso de lo que esperaba: «Hay tantas vidas interesantes a mi alrededor que las tengo que poner».

Imagen del escritor cordobés Antonio Gala, en la presentación de una exposición antológica de jóvenes artistas, ayer en Salamanca. / ENRIQUE CARRASCAL